

Rettungsschwimmer

Es passiert schneller als man denkt, dass man in eine gefährliche Situation in unterschiedlichen Gewässern kommt.

Gerade jetzt zur Sommerzeit will sich jedes Kind abkühlen, weil es so warm ist.

Manche gehen dafür zum Beispiel ins Schwimmbad. Andere gehen aber zum Beispiel in einem See schwimmen.

Man soll aber darauf achten, dass man nicht zu weit raus schwimmt oder, dass man sich nicht überschätzt und als Nichtschwimmer in ein Schwimmerbecken springt.

Falls das trotzdem mal passiert, ist es umso wichtiger einen Rettungsschwimmer in der Nähe zu haben.

Die Rettungsschwimmer können in Notsituationen Leben retten oder schlimmeres verhindern.

Auch wir, Niklas und Julian, schwimmen sehr gerne. Julian geht jeden Donnerstag schwimmen und hat viel Freude daran, obwohl es auch manchmal anstrengend ist.

Niklas geht auch öfters schwimmen. Niklas ist im Schwimmbad schon einmal untergegangen, doch zum Glück hat sein Vater ihn gerettet.

Wir hoffen, dass ihr auf euch aufpasst, egal ob im Schwimmbad oder See, ihr solltet niemals untergehen!

Die Rettungsschwimmer



